

DiniTech GmbH wird von SFG zum Unternehmen des Monats gekürt

Steiermark: Die SFG "Steirische Wirtschaftsförderungsgesellschaft" nominiert monatlich 3 regionale Unternehmen, welche außergewöhnliche Wirtschaftsleistungen erbringen, für die Wahl zum "Unternehmen des Monats". Im April wurde unter anderem die in St. Stefan im Rosental ansässige DiniTech GmbH nominiert – ein klarer Vorzeigebetrieb der Region Südost-Steiermark. Das Unternehmen musste sich bei der Leserwahl gegen zwei starke Konkurrenten durchsetzen, konnte den Titel letztendlich jedoch mit 56% der Stimmen für sich gewinnen. Das hohe Ergebnis spricht für sich – die DiniTech GmbH ist auf dem richtigen Weg Richtung Zukunft, denn Innovation und Nachhaltigkeit werden hier großgeschrieben. Und das macht sich auch im Tagesgeschäft des regionalen Arbeitgebers bemerkbar.

Der Bereich Elektromobilität ist eine der erfolgreichsten und zukunftssichersten Branchen. Das aufstrebende Team der DiniTech GmbH ist genau dort tätig und international erfolgreich mit ihrem NRGkick – der sichersten mobilen Ladeeinheit für E-Autos am Markt. Angefangen hat alles, als Ing. Dietmar Niederl 2012 die Möglichkeit vermisst hat, sein Elektroauto auch unterwegs an verschiedenen Stromquellen aufladen zu können. Kurz darauf gründete er die DiniTech e. U., welche nach ersten Erfolgen bereits 2015 in die DiniTech GmbH umgewandelt wurde. Es dauerte nicht lange, bis mehr und mehr Mitarbeiter aufgenommen wurden.

Nachdem man im Ortszentrum in St. Stefan an die Kapazitätsgrenzen gestoßen ist, wurde mit dem Neubau des Firmensitzes in der DiniTech Straße 1 – weiterhin in St. Stefan im Rosental – ein starkes Zeichen gesetzt. Das Kompetenzzentrum für Elektromobilität besteht aus einem mehrstöckigen Bürogebäude, einer großen Produktionshalle und einem eigenen Forschungs- und Entwicklungsbereich. Auch ein Erweiterungsbau, welcher eine Verdreifachung der derzeitigen Produktionsfläche, sowie Raum für weitere Büroplätze bringen soll, ist bereits in vollem Gange.

Derzeit sind am Standort über 60 MitarbeiterInnen tätig, die sich auf die Bereiche Produktfertigung, Forschung und Entwicklung, Marketing, Vertrieb und Office- sowie Qualitätsmanagement aufteilen. Mit der Beherbergung all dieser Fachbereiche in einem Haus ist NRGkick somit ein durch und durch österreichisches Produkt. Dadurch und durch die Tatsache, dass größtenteils mit Zulieferern aus Österreich oder Deutschland zusammengearbeitet wird, kann die Produktqualität extrem hoch gehalten werden. Einen Zeugen für die ausgezeichnete Arbeit des steirischen Vorzeigebetriebes stellen die zahlreichen Kooperationen mit namenhaften Geschäftspartnern, wie dem ÖAMTC, der Porsche Tochter "MOON", oder auch der Asfinag dar.

Der Firmensitz ist insgesamt für mehr als 100 MitarbeiterInnen ausgelegt – und viele dieser freien Plätze sollen auch so bald wie möglich besetzt werden. Der neue Standort bietet den MitarbeiterInnen neueste Ausstattung in den Büros und der Fertigungshalle – ergonomische Arbeitsplätze und modernste Technik sind hier Standard. Es wurde aber auch darauf geachtet, zahlreiche Möglichkeiten zur Entspannung und Stressbewältigung zu schaffen. Eigene Chill-Out-Areas mit Raum für sportliche Betätigungen, sowie top ausgestattete Küchen tragen zu einem gesunden Arbeitsalltag bei. Regelmäßige Firmen-Events bieten eine willkommene Abwechslung von der Routine und stärken den Teamgeist. Im Zuge der Erweiterung ist außerdem ein umfangreicher Grünbereich rund um Büro- und Fertigungsgebäude geplant.

Kein Wunder also, dass so viele Menschen die Titelvergabe des "Unternehmen des Monats" an die DiniTech GmbH unterstützen.